
 
   
       
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 14 juin 2017  
 

Présents :  12 membres : Alquier, Banus, Bile, Blanch, Cazenove, Garrigue, Lloancy, Mestres, 
                    Nicolas, Paris, Pignet, Pioli (et Madame). 
Excusés :    9 membres: Bassou, Carles, Carreras, Cavaillé, Martin, Maydat, Salvador, Saquer, Vals. 
Absents :     7 membres : Ciretti, Colleu, Duri, Fauquet, Garcia, Pinard, Rieu. 
 

Principaux points abordés:   
  1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 10 mai 2017:   il a été approuvé à l’unanimité. 

  2 – Interventions de l'AAA au lycée par R.Blanch:                                                                     
       - Communication de la demande de diffusion sur le site pour aider au financement du voyage à New York.  
       - Intervention de Jean Romans pour le CDOS JO Paris 2024). 
       - Communication à l'AMOPA sur la cuvée Louis Prat et de la prestation de l'Opéra Comique de Shanghai au lycée.  
  3 – Promotions d'élèves :  
 - Rappel de la proposition du proviseur: un AAA (témoin/tuteur/référent) dans chacune des 17classes de secondes à la rentrée).   
         Compte tenu des délais très faibles pour préparer l'intervention des AAA destinée à présenter le parrain de promotion et donc de risquer  
         que la démarche ne recueille pas le succès souhaité , il a été décidé que pour la prochaine rentrée seules les coordonnées de l'Amicale 
         seront communiquées aux professeurs principaux par l'intermédiaire du proviseur. Elles seront transmises aux élèves; notre amicale    
   étant à leur disposition pour essayer de traiter les questions qu'ils voudront bien nous soumettre au cours de leur scolarité au lycée.      
   Nous nous donnerons ainsi le temps au cours de l'année scolaire 2017-2018 de peaufiner l'opération en concertation avec le proviseur et  
   les professeurs principaux. 
          Robert Blanch verra le proviseur lors du CA du Lycée et communiquera aux membres du CA de l’AAA les dispositions retenues. 
 - Henri Sagols (2017-2020): R.Cazenove a remis le livret. 
       - Rappel des noms de prochains parrains évoqués lors de l’Assemblée Générale: François Jaubert de Passa (en 2018), Charles Trenet 
         (en 2019), François de Fossa (en 2020). Les noms du Général Clément Blanc, François Napoléon, Gaston Berger, Charles Depéret et  
         Maurice Vouzelaud sont aussi possibles. 

  4 –Sorties 2017:   
 - Le Perthus (en semaine - automne 2017): M.Bile a rappelé que le programme était préparé par G.Schmitt et qu'une sortie à Banyuls- 
           sur- Mer (printemps 2018) pouvait être envisagée (déjà proposée par A.Centène) 
 - Les futures destinations: Port-Vendres/, Elne, Thuir/Castelnou, Marcevol, le Vallespir, Béziers, Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône,  
           Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne- maison Joë Bousquet, la Cerdagne par le train jaune, Andorre.                       
  5 – Site Internet 
         L'actualité du site et de son "avancée" le réseau social facebook sont traitées au quotidien grâce à la presse locale, au site internet du 
         Lycée et surtout au réseau des anciens qui l'approvisionnent. 
         Son impact est donc maintenant bien établi, et tourne régulièrement aux environs de 300 personnes touchées par semaine, avec des  
         pointes (selon les articles) à plus de mille. 
         Cela constitue une source d'information et de lien toujours présente chez chaque AAA relié au Web, et une présence de notre association  
         dans l'actualité locale et régionale.  
  6 – RICOCHET:  
        Le Ricochet 2017 N° 34 est en cours d’élaboration. Nous sommes en possession de quelques documents très intéressants envoyés par      
        des anciens. C’est à partir de la rentrée que nous préparerons la nouvelle édition en suivant les rubriques habituelles. Tout devra être  
         bouclé dans la première quinzaine de novembre avec le compte rendu de notre dernière sortie au Perthus et les cérémonies du 11  
         novembre. Toutes initiatives et suggestions sont les bienvenues.   
  7 – Trésorerie et adhésions : 
   J.Banus a fait le point sur les finances (trésorerie positive) et les stocks de CD, écharpes et accroches sac, sur les adhésions 2017  
  (168 membres, soit 163 cotisants dont 5 nouveaux + 5 de droit, 59 cotisations de 2016 n’ont pas été renouvelées et potentiel de  
  42 anciens ayant déjà cotisé 2014-2015), à noter qu'en 2016 à la même époque 170 cotisations avaient été enregistrées. Un rappel  
  sera effectué avant l'été.  
  Des demandes de subvention (Association des maires, Agglomération, ville de Perpignan) ont été préparées par le trésorier. 

  8 – Questions diverses : 
   - Cuvée Arago: 208 bouteilles actuellement en commande. Rappel: l'AAA ne commandera que le nombre de bouteilles retenu.     
   - M.Paris a présenté son  support sur «l'histoire de la Catalogne» photocopié (coût 4€/u). Il sera offert au lycée.                                                       
     Sa vente au profit de l'AAA (sous forme de souscription auprès des anciens) sera envisagée lors du prochain CA.                                                   
     Pour en faire la promotion, M.Paris préparera une note d'information. 
   - Soirée récréative au profit de l'AAA: thème et organisation à débattre en CA après l'été.                                                                           
     Proposition (D.Lloancy et R.Cazenove): récital conjoint des chorales de Ponteilla et Baho (lieu; lycée ou ailleurs a définir) 

_____________________________ 
 

        - Après la réunion un repas de fin d'année organisé par L.Carles à Torreilles (chez Secall) a réuni 17 convives (membres du CA et   
          conjointes). 

 
Prochaine réunion du Conseil d’Administration:  le jour de la rentrée scolaire le lundi 4 septembre                                            

(rendez-vous à 8 heures 30 au lycée) après le baptême de la promotion Henri Sagols. 
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